
 
 

 
 
 
 

COMUNICADO DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERÍAS FISICOMECÁNICAS 
 
 
El Consejo de Facultad de Ingenierías Fisicomecánicas, reunido el día de hoy, se permite 
informar que: 
 

1- Recogida las consideraciones realizadas en los respectivos claustros de profesores se 
concluye que los profesores de carrera de la facultad no se encuentran en asamblea 
permanente. 

2- Compartimos las diferentes manifestaciones que abogan por un restablecimiento de 
las actividades académicas sin detrimento de las posibilidades de dialogo y reunión de 
los diferentes estamentos para discutir los temas que han dado origen a la actual 
situación. 

3- Instamos a la comunidad académica a mantener una actitud respetuosa de las 
diferencias, centrada en el bien institucional y en el deber que tenemos como 
institución frente a la sociedad.  

 
Bucaramanga, 15 de mayo de 2024.   
 
 
 
 


